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ПЛАН   ТРЕХ    ЛЕТ

10-й  ПЯТИЛЕТКИ —

К ДНЮ КОНСТИТУЦИИ

СССР

ЕСТЬ  ОСНОВА
Коллектив ремонтно-механн-

ческого цеха завода «Сланцы»,
принимая        социалистические

обязательства на 1978 год, на-
мечает для себя очередные вы-

сокие рубежи. Три бригады
коллектива — по ремонту ком-

прессоров, воздуходувных и

газодувных машин И. Ф. Глазу-
нова, сварщиков А. П. Ди-
денко и по ремонту вентиляци-

онных установок И. М. Коно-
ненко решили завершить зада-
ние трех лет к годовщине при-

нятия Основного Закона стра-
ны. Каждый на этих коллекти-
вов отличает добросовестность,
слаженность, отличное знание

своего дела.

Пролетарии   всех   стран,   соединяйтесь/

Орган    Сланцевского    горкома    Коммунистической    партии

Советского   Союза   и   городского   Совета   народных   депутатов

№3(7118) Четверг, 5 января 1978 года
Год издания 34-й

Цена 2 коп.

ГОД УДАРНОГО ТРУДА БЕРЕТ СТАРТ
ПУЛЬС

СОРЕВНОВАНИЯ

Большие
возможности

Ударным стал для коллекти-
ва шахты «Ленинградская» пос-
ледний месяц ушедшего года.
26.582 тонны сланца добыто в
декабре сверх задания. А все-
го сверх годового плана шахте-
ры видали на-гора 70.631 тонну
сланца. План 1977 года по про-
изводству валовой продукции
выполнен на 102,3 процента.

С высокими результатами по-
дошли к финишу юбилейного
года коллективы добычных
участков. План декабря из 12
выполнили 9 участков. Лучших
показателей добилйя коллектив
участка № 2, возглавляемый
А. В. Семеновым, завершивший
декабрьское задание на 122
нроцента. 3.935 кубометров
горной массы дополнительно к
плану — таков вклад горняков

в общий успех.

Наибольшей выработки по
шахте достигла и работающая
на этом участке бригада гор-
норабочих очистного забоя, ру-
ководимая кавалером орденов
Ленина и Трудового Красного
Знамени коммунистом В. А.
Юдчицем. На ее счету 3.534 ку-
бометра горной массы, добытой
сверх месячного задания. А
всего дополнительно к годово-
му плану шахтеры выдали на-
гора 6.249 кубометров горной
массы, что позволилб им до-
биться опережения трудового
графика более чем на месяц.

Увенчалась успехом и работа
коллектива участка № 11, воз-

главляет который М, В. Пет-
ров. За счет дальнейшего по-

вышения эффективности горных

работ, роста нагрузок на забой
и технику, ответственности за

порученное дело высокой про-
изводительности труда доби-
лась работающая здесь, добыч-
ная бригада А. В. Семенова.
2.779 сверхплановых кубомет-
ров горной массы дала она в
декабре.

С большим трудовым подъе-
мом завершили юбилейный год

горняки участков № 6 — на-
чальник Г. В. Иванов и № 8 —

С. С. Логов. На 107,7 и 106,3
процента соответственно выпол-
нили они плановое задание де-

кабря. На уровень лучших вы-

шли здесь добычные бригады
П. В. Константинова — «плюс»

1.594 кубометра и В. Л. Коз-
лова — 1.407 кубометров гор-

ной  массы сверх плана.

Высокопроизводительная ра-
бота добычных бригад в де-

кабре еще раз свидетельствует

о больших возможностях и ре-
зервах борьбы за повышение

эффективности производства и

качества работы.
•             В. СТАРШОВА.

Более двадцати лет работает в

цехе камерных печей завода

«Сланцы» бригадир слесарной

группы Владимир Григорьевич Иг-

натьев. Коллектив, которым он

руководит занимается ремонтЬм
оборудования установки перера-

ботки сланца. Высококвалифици-

рованный специалист, умелый ор-
ганизатор В. Г. Игнатьев пользу-

ется заслуженным авторитетом у

товарищей по труду. Он активно
участвует в работе цехового' ко-

митета профсоюза. Медаль «За
трудовую доблесть» — заслужен-

ная награда   В.   Г.  Игнатьеву.

А. ЯРАНОВ,
мастер по ремонту оборудова-
ния цеха камерных печей.

Фото Д. Обручева.

ТРУДОВАЯ СЛАВА

ПО ДОЛГУ
РАБОЧЕЙ СОВЕСТИ

Большим уважением и автори-

тетом пользуется на комбинате
«Стройдеталь» слесарь В. Ф.
Голубцов. Трудолюбие — вот его

характерная черта, которую при-

обрел на шахте, где проработал
более 10 лет. По состоянию здо-

ровья он сменил работу и пришел
в наш коллектив. Сначала был
формовщиком, затем овладел спе-

цильностью слесаря. С присущей
ему энергией, высоким чувством
ответственности берется он за лю-

бую работу. Поэтому, когда Го-
лубцов в смене, рабочие спокой-
ны за исправность оборудования.
А если что и случится Василий
Федорович быстро устранит ^ по-
ломку.

К нему часто обращаются за по-

мощью и из других цехов, особен-
но при работе в ночную смену, ко-

гда ремонтных слесарей в цехе

нет, и он всегда преходит на по- ■

мощь. Так недавно в бетонном
цехе вышла из строя бетономешал-
ка, которая обеспечивает работу
всего комбината. Дежурного сле-

саря рядом не оказалось и на бе-
тонном узле' обратились к В. Ф.
Голубцову. Не медля пришел он

на помощь и вскоре во всех цехах

закипела работа. Или, тоже в ноч-
ную смену, произошла поломка

на башенном кране, которым рабо-
чие грузили изделия для перевоз-

ки к железной дороге. Благодаря
усилиям. Василия Федоровича
кран заработал, задание было вы-

полнено.

Большую работу проводит он

также с рабочими участков №№ 1
и 2 по правильной эксплуатации
механизмов. Многое делает он да-

же не по обязанности, а по долгу

рабочей совести. За успешную ра-

боту В. Ф. Голубцову присвоено
почетное звание «Ударник комму-

нистического труда». Он избран
членом товарищеского су,да пред-
приятия, членом объединенного
постройкома профсоюза треста '
№ 41 «Стройдеталь».

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

ВЕСТИ  И 3   РА ЙО НА

пех^мТ^наме^ ОТЛИЧНЫЕ   ИТОГИ
вал год 60-летнего
юбилея нашей страны коллек-

тив фермы Ложголово совхоза
«Старопольский». Животноводы
добились самых высоких в на-

шем районе надоев —по 4.057
килограммов в расчете на одну

корову. Это на 407 килограм-
мов больше, чем предусматри-' .

валось их повышенными соци-
алистическими обязательствами,

готовятся
К ВЕСНЕ

Ежегодно в совхозе «Авро-
ра» под зерновые культуры от-
водятся большие земельные
угодья. В нынешнем, третьем

году 10-й пятилетки, только

под яровые здесь отводится 720
гектаров, в том числе, на 36
гектарах будет выращиваться

новый высокоурожайный сорт

пшеницы «ленинградка».

Чтобы получить хороший
урожай и выполнить намечен-

ные планы по сдаче зерна го-

сударству, необходимо прове-
сти целый комплекс мероприя-

тий. Большое место в нем зани-

мает подготовка семян, со-

хранность всего заложенного с
осени семенного фонда. Авро-
ровцы этому вопросу каждый
год уделяют много внимания.

В зернохранилище засыпано 269
тонн семян. Все они по степени

чистоты доведены до 2-го клас-

са. Агроном-семеновод хозяйст-
ва В. А. Эрлих регулярно про-
веряет влажность зерна, опре-

деляет его на всхожесть.

Наряду С подготовкой зерна
в хозяйстве ведется тщатель-

ная переборка клубней карто-

феля, заложенных на семена.

100 тонн из 400 на сегодняш-

ний день уже перебраны. В ны-

нешнем году здешние земле-

дельцы будут выращивать кар-

тофель на площади 100 гекта-

ров.

А. ГИНДОВА.

и на 479 выше, чем в прошлом

году.

Такие результаты не случай-

ны. На ферме трудятся добро-

совестные, старательные люди.

Все доярки здесь — классные

мастера. А. П. Лакеева, напри-

мер — мастер машинного дое-

ния первого класса. Остальные
шесть — второго.

Всего на Ложголовской фер-
ме работает 7 доярок. Одна из

них А. А. Шелкуиова — под-

менная. И ; все добились пре-

красных результатов. Осо-
бенно отличилась Е. Ф. Ско-
белева. Она надоила от

каждой коровы своей группы

по 4.742 килограмма молока.

Таких высоких надоев в нашем

районе еще~никто не получал.

По 4.523 и 4.334 килограмма

молока в расчете на одну ко-

рову получили соответственно

А. П. Лакеева и Л. М. Трофи-

менкова. Высокие надои и у

трех других мастеров машинно-

го доения Р. И. Игнатьевой,

Л. В. Смуровой и Л. П. Ива-

новой. Р. И. Игнатьева, напри-

мер, вплотную подошла к че-

тырехтысячному рубежу.

ПЛЕНУМ
ГОРКОМА

КПСС
Вчера состоялся пленум гор-

кома КПСС. С докладом «Ито-
ги декабрьского ' (1977 года)
Пленума. ЦК КПСС и задачи

Сланцевской городской партий-
ной организации, вытекающие

из речи Генерального секретаря

ЦК КПСС, Председателя Пре-
зидиума Верховного Совета
СССР тов. Л. И. Брежнева»
выступил первый секретарь ГК
КПСС А. А.  Никанов.

С докладом «О проекте ком-

плексного плана экономическо-

го и социального развития

Сланцевского района на 1978
год» выступил председатель

исполкома горсовета А. А
Павлов.

В обсуждении докладов при-

няли участие: секретарь парт-
кома объединения «Ленинград
сланец» Э. Я. Ткаченков, швея

мотористка филиала швейного
объединения «Маяк» Л. Н
Борисова, председатель Ста-
ропольского сельсовета Т. А.
Веникова, директор завода

«Сланцы» Ю. И. Белянин,
электрослесарь ремоитио-меха-

нического завода, объединения
«Ленииградсланец» В. И. Вла-
сов, главный экономист объеди-
нения «Родина» В. А. Чижов,
директор горторга Н. В. Коре-
хова, секретарь партбюро леч-

объединеиия Т. М. Тюрина,
председатель райкома профсою-
за работников сельского хозяй-
ства и заготовок В. Ф. Голо-
визиин, начальник объединения
грузового автотранспорта И. Д.
Запутряев.

С заключительным словом
выступил А. А.   Никанов.

По обсужденным докладам
пленум принял постановления.

Пленум в своем постановле-

нии одобрил информацион-

ный доклад ■ «О работе Слан-
цевского горкома ' КПСС по

выполнению решений XXV съез-

да КПСС, постановлений ХХП1
Ленинградской областной и XII
Сланцевской городской отчет-

но-выборных партийных конфе-
ренций».

С информацией «О результа-

тах проделанной работы по вы-

полнению постановления плену-

ма Сланцевского горкома КПСС
от 20 августа 1976 года «За-
дачи городской партийной орга-
низации по дальнейшему разви-

тию молочного животноводства

в свете решений XXV съезда

КПСС» выступил второй сек-

ретарь ГК КПСС Л. И. Бурин.
С информацией «О результа-

тах проделанной работы по вы-

полнению постановления плену-

ма Сланцевского горкома

КПСС от 18 марта 1977 года

«О задачах Сланцевской город-

ской партийной организации по

выполнению постановления ЦК
КПСС «О 60-й годовщине Ве-
ликой Октябрьской социалисти-

ческой революции» выступила

секретарь горкома КПСС В. П.
Ильина.

В работе пленума Г К КПСС
приняли участие заведующий
отделом транспорта и связи

обкома КПСС В. Н. Фомин и

инструктор отдела организа-

ционно-партийной работы об-
кома КПСС   И.  И. Калядии.

ИЗВЕЩЕНИЕ
о созыве пятой сессии Сланцевского городского Совета

народных депутатов (XVI созыва)
Рекомендуемая повестка дня:

1. О комплексном плане экономического и социального разви-

тия Сланцевского района на 1978 год. 2. О бюджете города

Сланцы на 1978 год и об исполнении бюджета за 1976 год.

3. Отчет о работе постоянной комиссии по транспорту, дорож-

ному строительству и связи. 4. Информация о ходе выполнения ре-

шения сессии горсовета (2-я сессия XV созыва) от 28 августа 1975
года «О выполнении Закона по здравоохранению предприятиями,
организациями, совхозами и учреждениями». 5. Сообщение депу-

тата избирательного округа № 32 Григорьевой Г. И. о выполнении
ею депутатских обязанностей, решений и поручений Совета и
его органов.

Сессия созывается 10 января 1978 года в 12 часов в малом
зале ДК СПЗ «Сланцы».

Исполнительный комитет горсовета.
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Качество выпускаемой продукции

швейного объединения «Маяк» во

многом зависит от того, какой мате-^

риал поступает в производство. Пер-

вый этап борьбы за хорошие изделия

ведут контролеры ткани А. С. Ни-

колаева, Н. К. Афанасьева. Они в со-

вершенстве знают свое дело, активно

участвуют в социалистическом сорев-

новании за успешное выполнение гр?_

су дарственных заданий десятой пя-

тилетки.. Ветераны труда ежедневно

перевыполняют норму выработки,

Анета Степановна и Нина Кузьми-

нична с честью оправдывают высокое

звание ударников  коммунистического

труда.
Фото Д. Обручева.

«ЗНАМЯ   ТРУДА» 5 января 1978 года

ТРУДОВАЯ   СЛАВА НА ОТВЕТСТВЕННОМ ПОСТУ
В редакцию газеты «Знамя труда» пришло письмо от военно-

служащего Е. М. Фролова. Он обратился с просьбой поздравить

свою маму с оО-летием. Евгений Михайлович пишет: «Моя мама

оолее двадцати лет трудится на одном предприятии, в коллекти-

ве ее уьакают. Она ударник коммунистического труда. Сейчас
я нахожусь далеко от нее и не могу лично поздравить с этой да-

той, но мне бы очень хотелось доставить ей радость».

Фроло" РейСПОНДеНТ  Га3еТЫ вст Р етился    с   Марией  Кузьминичной

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

П

ПО ПОЧИНУ
МОСКВИЧЕЙ

Первой в Эстонском слан-

цевом бассейне поддержала

Лрчин москвичей «Трехлет-
ний план — к первой годов-

щине принятия новой Кон-
ституции СССР» бригада
горняков коммуниста Э. Ва-
хта с шахты «Виру». Этот
коллектив добился самой
высокой производительности

труда в бассейне: каждый
шахтер выдает здесь за сме-

ну топлива почти в полтора

раза больше среднего уров-

ня по объединению. На ру-

бежи бригады равняются

многие другие коллективы.

Вступая в соревнование

по почину москвичей, пере-

довой коллектив решил по-

мочь соседней на шахте

бригаде повысить производи-

тельность труда. Такое пред-

ложение внесено коммуни-

стами.

(Корр. ТАСС)

НОВАТОРЫ
ПРИМОРСКИХ
ПОРТОВ

Внедрение технологии пе-

реработки грузов «Борт-ва-
гон» во Владивостокском и

Находкинском рыбных пор-

тах позволило сократить с

начала года стоянку судов у

причалов на 700 судо-суток.

Успех достигнут в ходе со-

циалистического соревнова-

ния коллективов, которое

возглавили         коммунисты.

Оно позволило в нынешнем

году высвободить также 200
докеров.

В парке имени Энгельса в

Свердловске     на     радость

детворе установлен самолет

ИЛ-18. Эта машина провела

в воздухе более 35 тысяч ча-

сов, перевезла десятки   ты-

сяч пассажиров    в Москву,
Ленинград,   Ташкент, Хаба-
ровск.      А   когда  подошло   ,

время «на списку»,    Ураль-   '
ское   управление   граждан-

ской   авиации передало  его

детворе.   Ребятам   нравится

походить по просторному са-

лону, посидеть    в  удобных
креслах самолета.     И    кто

знает,  может быть, здесь и

зародится у мальчишек меч-

та стать  покорителями «го-

лубого  океана».

Фото А. Грахова.

Фотохроника ТАСС

— В горэлектросети рабо-
таю уже 22 года. Мой путь в

рабочий класс начался с учеб-

ного пункта на заводе «Слан-
цы». Было это в 1953 году. Там
я закончила курсы электриков

и приступила к работе дежур-

ного по подстанции. В коллек-

тив попала дружный. Все вме-

сте учились, вместе всем и ра-

ботать пришлось.

ПО совершенствованию системы
1 ■ контроля исполнения постанов-

лений определенную работу прово-

дят партийные организации ком-

бината «Стройдеталь» и объедине-
ния грузового автотранспорта.

Перспективное, текущее планиро-

вание их работы в 1977 году бы-
ло направлено на решение основ-

ных экономических, социальных и

внутрипартийных задач, стоящих

перед коллективами, в его основу

заложен план экономического и

социального развития трудовых

коллективов  в 10-й  пятилетке.

В практику работы парторгани-

заций комбината «Стройдеталь» и

объединения грузового автотранс-

порта прочно вошла система от-

четов на партийных собраниях и

бюро профсоюзных, комсомольских

и хозяйственных руководителей
по выполнению ими уставных и

служебных обязанностей. В тече-

ние 1977 года в объединении гру-

зового автотранспорта отчитались

на партсобраниях и партбюро 16
руководителей, на комбинате
«Стройдеталь» — 15.

Партийное бюро комбината ре-

гулярно информирует коммунистов

о постановлениях городского ко-

митета партии,' важнейших хозяй-

ственных и политических вопро-

сах. Так, 25 февраля текущего го-

да бюро горкома КПСС обсудило
ход выполнения постановления бю-
ро горкома от 16 февраля 1976 го-

да о работе руководства комбина-
та «Стройдеталь» по повышению

уровня и качества выпускаемой
продукции. Партбюро комбината
своевременно ознакомило с приня-

тым постановлением всех комму-

нистов, наметило план конкретных

мероприятий по устранению отме-

ченных недостатков, а 17 августа

на партийном собрании коммуни-

сты обсудили ход выполнения ме-

роприятий по повышению техниче-

ского уровня производства и ка-

чества выпускаемой продукции в

свете требований XXV съезда

КПСС и постановление бюро ГК
КПСС. Собрание наметило допол-

нительные меры для выполнения

требований горкома  партии.

Под строгим контролем комму-

нистов объединения грузового ав-

тотранспорта находится выполне-

ние постановления партийного со-

брания от 21 сентября 1977 года,

на котором обсужден вопрос «За-
дачи коммунистов по дальнейше-
му улучшению содержания парко-

вого хозяйства и подвижного со-

става», ход его выполнения три-

жды обсуждался на заседании

партийного бюро.

Определенная работа ведется

партийными организациями по

выполнению критических замеча-

ний и предложений, высказанных

коммунистами по улучшению раз-

личных сторон деятельности    как

партийной организации, так и кол-

лективов в целом. В партийных
бюро ведутся журналы регистра-

ции замечаний и предложений, в

них отмечаются сроки и ответст-

венные лица за их реализацию.

При нарушении намеченных сро-

ков исполнители проходят собесе-
дования в партбюро, а в случае

необходимости вопрос обсуждает-
ся на заседании бюро.

ЗА ЕДИНСТВО
РЕШЕНИЯ И

Партийная работа:
инициатива, поисн,

результат

Проводимая работа партбюро
по повышению боевитости первич-

ных партийных организаций, боль-
шой трудовой подъем трудящих-

ся, вызванный принятием в стране

новой Конституции СССР, подго-

товкой и празднованием 60-летия
Великой Октябрьской социалисти-

ческой революции способствовали
успешному выполнению коллекти-

вом комбината «Стройдеталь» на-

роднохозяйственного плана и юби-
лейных социалистических обяза-
тельств.

Вместе с тем ряд существенных
недостатков в работе партийных
бюро объединения грузового ав-

тотранспорта и комбината «Строй-
деталь» по контролю и организа-

ции выполнения решений партий-
ных органов снижают эффектив-
ность работы партийных организа-

ций, что в первую о.нередь отрица-

тельно отражается на производст-

венной деятельности коллективов.
На комбинате «Стройдеталь»

выполнение всех основных эконо-

мических показателей плана про-

шлого года ниже уровня 1976 го-

да. На предприятии велики поте-

ри от брака, медленно снижается

число рекламаций от заказчиков,

за 11 месяцер комбинатом при-

нято 17 рекламаций на сумму

3,750 рублей. Ритмичность работы
по-прежнему остается низкой: в

последнюю декаду месяца произ-

водится промышленной продукции

почти в два раза больше, чем в

первую.

Длительное время неудовлетво-

рительно работает коллектив про-

изводственного объединения гру-

зового автотранспорта, который
не выполнил производственный
план 1977 года по всем экономи-

ческим показателям. При этом на

предприятии наблюдается рост

сверхурочно отработанного време-

ни, которое   в прошлом году со-

ставило 58.614 часов, что на 8 846

часов превышает уровень 1976 го-

да. Подведение итогов социали--

стического соревнования местным

комитетом осуществляется без

надлежащего анализа положения

дел и критики имеющихся упуще-
ний в работе.

Названные недостатки в работе
предприятий явились следствием

слабого контроля партийных орга-

низаций за деятельностью админи-

страции в плане контроля испол-

нения постановлений.
Основной  недостаток   в   работе

партийных организаций объедине-
ния грузового   автотранспорта    и

комбината «Стройдеталь» — недо-

статочная     подготовка     проводи-

мых  партийных собраний    и   за-

седаний    бюро.   ^Зачастую     эти

мероприятия   готовит   ограничен-

ный круг коммунистов, а иногда и

один секретарь партийного  бюро
Подготовленные   таким    образом
доклады и проекты постановлений
не являются коллективно вырабо-
танными    документами,      анализ

проводимой работы и стоящие пе-

ред коллективами задачи часто не

подкрепляются      организаторской
деятельностью   партийной органи-

зации,  личным участием каждого

коммуниста в улучшении положе-

ния  дел   в трудовом   коллективе.

Партийные бюро  слабо направ-

ляют    общественную    активность

коммунистов на организацию кон-

троля исполнения   решений    пар-

тийных    органов,    в     результате

лишь небольшая часть членов пар-

тии участвует в этой важной ра-

боте. На комбинате «Стройдеталь»
проверкой исполнения занимается

в основном пять человек,    в объ-
единении грузового автотранспор-

та — три человека.

Слабым звеном в работе пар-

тийных организаций является тех-

ническая сторона контроля ис-

полнения. Ни в объединении авто-

транспорта, ни на комбинате не

ведется четкой регистрации поста-

новлений, принимаемых на собра-
ниях и заседаниях партбюро, в ре-

зультате невозможно проследить

прохождение партийных решений
от их принятия до снятия с кон-

троля.

Существенным упущением в ра-

боте партийных организаций явля-

ется слабое укрепление рядов

КПСС, что сказалось на низкой
прослойке коммунистов среди ра-

бочих основных участков произ-

водства.

В. ПЛЕШАКОВ,
заместитель заведующего ор-

ганизационным отделом ГК
КПСС.

Бюро ГК КПСС, рассмотревшее
недавно вопрос «О работе партий-
ных бюро комбината «Стройде-
таль» и производственного объеди-
нения грузового автотранспорта по

совершенствованию системы кон-

троля исполнения постановлений»,
приняло постановление, направ-

ленное на устранение отмеченных

недостатков.

Потом вышла я замуж, —

вспоминает Мария Кузьминич-
на. — Мужа тоже привела на

завод. Он трудится там по сей
день. А когда родился сын, я

перешла работать в жилищно-

коммунальную контору, но о

своей специальности никогда

не забывала Подрос сын, стало

легче и я вернулась к любимо-
му делу. Теперь уже в гор-

электросеть.
Сейчас у Марии Кузьминич-

ны очень ответственный пост—

она электромонтер оперативно-

выездной бригады. Если звучит

сигнал тревоги, а поблизости
нет дежурного электромонтера,
она сама выезжает на место

аварии и справляется с делом.

В коллективе о М. К. Фроло-
вой отзываются как о хорошем

человеке, добросовестном това-

рище. Мария Кузьминична чут-

ко относится к людям, всегда

поддержит добрым словом. Уже
четвертый год подряд она

ударник коммунистического
труда. А в юбилей ей вручили

значок «Победитель социали-

стического соревнования 1977
года».

Не чурается М. К. Фролова
и общественной жизни. Ве-
дет всю культмассовую работу
в горэлектросети, следит за

проведением политинформаций.
Мария Кузьминична много

рассказывает о предприятии, о

своих товарищах.' Говорит ув-

леченно, с любовью к своему

Делу. Должно быть за это и

уважают ее в коллективе. Меж-
ду тем разговор заходит о

счастье. Мария Кузьминична
подумав отвечает:

— Когда работается хорошо

когда вокруг такие люди, ког-

да  так прекрасно  жить, тогда

и я чувствую себя счастливой,

В. ПЕРМИНОВА.

Конкурс
мастерства

Третий раз в честь Дня энер-

гетика на регенератном заво-

де организуются конкурсы ма-

стерства среди электромонте-

ров. Эта своеобразная форма
распространения передового

опыта прижилась в коллективе

цеха электроснабжения. К кон-

курсу готовятся, в нем практи-

чески участвуют все.

Так было и в этот раз: В
конкурсе мастерства участво-

вали шесть молодых электро-

монтеров. Каждый из них отве-

тил на тевретические вопросы,

выполнил практические зада-

ния. Лучше всех справились с

поставленной задачей М. ЭТ
Тайник, В. Н. Афанасьев, Н. Ф.
Марфин. Им присуждены пер-

вые три места.

На традиционном «огоньке»

энергетиков главный инженер

завода, он же председатель

жюри М. С. Печников вручил

победителям удостоверения. На
М. Э. Танник, занявшего первое

место, была одета лента с

надписью «Победитель конкур-

са 1977 года». Остальным уча-

стникам были вручены памят-

ные подарки.

Г. ИВАНОВА,
рабкор.

ПО   СЛЕДАМ   НАШИХ   ВЫСТУПЛЕНИЙ

«ПАРТИЙНАЯ    ГРУППА
В ответ на передовую статью,

помещенную под этим заголовком

в 250-м номере нашей газеты, сек-

ретарь парткома строительного
треста № 63 Ю. Ф. Азаренко сооб-
щил редакции:

«В период напряженной работы
на  сдаточных объектах решением

>э

парткома на протяжении ряда лет

создаются временные партийные
группы. Они помогают активно

решать вопросы хозяйственной,
воспитательной и идеологической
работы на вводных строящихся

объектах. Примерами могут слу-

жить временные партийные   груп-

пы, которые были созданы на стро-

ительстве Кингисеппского гормояо-

козавода (1975 г.), филиала Ле-

нинградского мехового объедине-
ния «Рот-фронт» (1976 г.), заводе

«Полиграфмаш» (1977 г.). В на-

стоящее время в парткоме решает-

ся вопрос о создании временных

партийных групп и депутатских

постов на строительстве животно--

водческого комплекса в совхозе

«Аврора» и филиала швейного
объединения «Маяк».
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БЕСЕДЫ О НАС И ДЛЯ

КАК емок, как богат наш язык! уйдет, — сказал мой провожатый.
Вот слово доброжелатель- — или перейдет к другому. Тя-

ность. Какой благородный смысл жело молодым рядом с Василием
в нем, как много оно скрывает в   нашим.
себе понятий, очень  важных  для      Но, думается, что не просто ре-

общества  людей.                               битам  тяжело,    но    и    для дела

Доброжелательность — «желать вредно таких учителей иметь,

добра» или «доброе желание». В Оба ведь они — и Иван Петро-
сущности, ведь работая, создавая вич, и Василий Федорович —доб-
материальные ценности или духов- ра желают. Разница лишь в од-

ные богатства Родины, критикуя ном, но в существенном: первый,
за недостатки и исправляя их, мы желая добра, и обучает ему с доб-
делаем это «желая добра» — т. е,

желая лучшего, полезного, нужно-

го и одному человеку, и в целом

обществу. Но вот делаем это по-

разному и, вероятно, поэтому итог

разный получаем. Одни и помо-
гают, и предлагают, и критикуют
«с добрым желанием», а другие.,.

НАС

НА ОДНОМ из наших заво-
дов работают два человека

— в одном цехе, имея одинаковые
специальности и даже одинаковые

разряды, И мастера своего дела —

на зависть. Но вот что интересно.
Об одном (назовем его Иван Пет-
рович) у всех мнение единое: не

^ только мастер свого дела,^ но и
человек человечный. Выучил доб-
рую полсотню учеников, которые

и поныне ему благодарны за нау-
ку. Метод у него несложный как

будто: дня три приглядывается к

ученику, дает несложные задания,

-^ потом к настоящему делу приуча-

М ет. Все это спокойно, вниматель-

Щ но, разбирая ошибки, не скупясь

на похвалу, замечая обязательно
самые маленькие успехи и дости-

жения. Времени на ученика тратит

Ивая Петрович немало, потому

что понимает: как обучит — такой
и специалист будет. Словом, зада-

чи просто учителя, задачи настав-

ника и понимает правильно, и ре-

шает верно.

Метод Василия Федоровича (его
имя тоже изменено) в работе с

учениками вроде такой же. Имен-
но — вроде,,.

Однажды, став нечаянным на-

блюдателем того, как этот метод

внедряется, я поняла, что быть
учеником Василия Федоровича —

доля, мягко говоря, несладкая.

Парень работал с ним уже ме-

сяца полтора, ио редкая смена

проходила для него спокойно. Ва-
силию Федоровичу все в ученике

казалось не таким, как надо: он

► ругал (именно, ругал — грубо,
обидно, громко, не сдерживаясь)
парня за все: и руки у него не та-

кие, и инструмент не бережет, и

ленив, и„. Словом, за все. На
этот раз он ругал его за то, что
не успел ученик сделать деталь

во-время,

— Это производство, - 1- кричал
Василий Федорович, — это тебе не

шашни водить, а делом занимать-

ся.

Кричал долго и как будто, забо-
»тясь об интересах дела, цеха.

— Й этот не закончит обучение.

ЖЕЛАЯ
ДОБРА...
рым еще желанием, а у другого

такого желания нет. Выходит, что

метод Ивана Петровича несложен

на первый взгляд, А вообще-то
ему очень много сил, энергии тра-

тить приходится, часто (ведь у

него и ученики разные бывают)
сдерживать себя. Но и выигрыш

он от такого подхода имеет не-

малый: настроение — деловое и

спокойное, желание работать —

всегда, людям возле него — тепло

и приятно, а выгода производству

— налицо,

Д РАЗВЕ не все в нашей жиз-

" ни зависит от того, насколько

мы сами доброжелательны? От от-

сутствия          доброжелательности
страдают все, но особенно дети.

Перед членами комиссии по де-

лам несовершеннолетних проходят

очень разные родители, не менее

разные дети. Нет общего языка,

нет контакта между мамами и па-

нами, дочками и сыновьями. Но
главное — очень часто в отноше-

ниях родителей к своим детям нет

доброго желания разобраться в'

поведении ребенка своего, помочь

ему выбраться из сложной ситуа-

ции. Да, да, как ни кощунственно

это звучит, — нет доброго жела-

ния от изначального, самого про-

стого смысла первого слова —доб-
ро-го. Мы все — взрослые, роди-

тели — ведь мы все желаем своим

детям и детям, за которых несем

ответственность по роду своих за-

нятий, только добра: мы их учим,

передаем свой опыт, знания, мы

их воспитываем. Но как мы это

делаем? Давайте чуть-чуть над

этим задумаемся.

-Наше основное орудие порой в

этой важной работе — назидания,

нотации, снова назидания, снова
нотации и нередко раздраженным,

не терпящим возражения тоном!
Разносы, упреки, обращение к со-

вести извергаются' сплошным по-

током на головы малышей, подро-

стков, юношей дома, в школе, в

училище, в техникуме. И очень не-

часто в этом сплошном потоке об-
наружишь именно доброе желание .

помочь    молодым    людям    разо-

браться  в сложностях жизни.

Конечно, мамы и папы, пред-

стающие вместе со своими чадами

перед комиссией по делам несо-

вершеннолетних, — это, как пра-

вило, уже крайность: либо совсем
не занимаются, детьми, либо упу-

стили время, либо не знают, как

исправить создавшееся положе-
ние. Но где гарантия, что завтра
и в так называемых благополуч-
ных семьях не случится беды с
ребенком, если мы не хотим, а по-

рой и ле умеем в общении с ним

проявить то самое доброе желание,

которое иногда эффективней вся-
ких нотаций, «лекций»?

Если задуматься поглубже, то

получится, что наше нежелание
или неумение относиться к детям

своим, родным, близким даже про-

сто к незнакомым людям с доб-
рым желанием в конечном итоге
обращается против нас же самих,

наносит ущерб всему обществу.
Руководитель оскорбил, унизил

подчиненного, хотя куда проще
было бы сделать замечание в кор-

ректной форме. Директор боль-
шого гастронома отмечает все

претензии покупателей по работе
расчетного узла в часы «пик», хо-
тя куда проще было бы подумать
о рациональной расстановке кас-
сиров, нежели ежедневно выслу-
шивать одни и те же сетования.

Врач холодно-равнодушно осмат-

ривает бОльного, хотя проще (и
полезней) было бы внимательно

выслушать все его жалобы, найти
в себе силы улыбнуться,
У НАС — особая страна, стра-

на, которой мы гордимся с

детских лет, процветанию которой
способствуем своей учебой, тру-

дом, конкретными — пусть раз-

ными по ценностям — делами. Так
ведь и люди у нас в массе своей
особые^ — трудолюбивые, внима-

тельные, 'интересные. Если именф
с этих позиций мы будем смот-
реть на каждого, будем предель-
но внимательными и взыскатель-

ными друг к другу, жить в нашем
обществе будет еще лучше, инте-

ресней, увлекательней. Думаю,
что одна из составляющих этого
«лучше, увлекательней и т. д.» —

доброжелательность, - память о
том, что, желая добра, помочь его
осуществлению можно лишь имея
на то доброе желание...

А. АСТРОВА,
обществ, корр.

В один из пос-

ледних вечеров де-

кабря концертный
зал детской музыкальной шко-
лы заполнили взрослые. На
торжественное собрание, посвя-

щенное 25-летию этого учебно-
го заведения, пришли родители

учащихся, представители обще-
ственности. Открыла собрание
заведующая отделом культуры

горисполкома О. В. Матвеева.
Она предоставила слово дирек-

тору музыкальной школы А. А.
Семенову. Его доклад — это
вчерашний и сегодняшний день

школы.

В 1952 году в ней было все-

го 30 учащихся. Материальная
база желала лучшего. В 1953
году кроме класса фортепиано
образовался и класс скрипки, а
в  1955   году —  и  аккордеона.

Сегодняшний день музыкаль-

ной школы — это 268 учащих-

ся, академические концерты в
актовом зале, высокая сцениче-

ская культура, обучение по

многим специальностям. 78 вы-

пускников школы стали про-
фессиональными       педагогами.

О. целях и задачах педагогов-

музыкантов хорошо сказал в
своем выступлении заместитель

председателя         горисполкома
Ю. И. Колтунович, подчеркнув,

что они не производят мате-

риальных ценностей, но зато

делают большее — обогащают
жизнь детей, воспитывают в

них высокую культуру. Ю. И.
Колтунович выразил благодар-
ность педагогическому коллек-

тиву и от имени горисполкома

вручил почетную грамоту ди-

ректору школы А. А. Семенову.
Чествование юбиляров про-

должается. С теплыми словами

приветствия    выступает    пред-

СЕРЕБРЯНЫЙ ЮБИЛЕЙ

Как вас обслуживают?

Блюда
из кальмара

Небольшое место в зале
столовой № 1 заняла недав-

но организованная выстав-
ка-продажа кулинарных и
кондитерских изделий. Но
она не могла не привлечь

внимание посетителей.
Больше всего покупателей

было у стОла, где демонстри-

ровали блюда из кальмара. Это
и салаты двух видов, заливное,

котлеты рубленые, рулет. Здесь
же вам любезно предлагали по-

пробовать то или иное блюдо.
В этот же день были приго-

товлены и горячие вторые блю-
да — кальмар тушеный, отбив-
ное и другие.

Присутствовавшая на вы-

ставке-продаже инженер-кули-

нар- комбината общественного
питания И. Н. Ларкина могла
дать рекомендации, как приго-
товить, украсить блюдо из

кальмара.
Судя по отзывам, приготов-

ленный обед в столовой № 1
нравился посетителям.

Здесь же в зале был накрыт
стол, на котором красовался

большой русский самовар. К
горячему чаю работники столо-
вой предлагали различную вы-

печку,
В. ДМИТРИЕВА.

В ФОНД  МИРА
Коллектив ресторана «Алмаз»

внес свой скормный вклад в Фонд
мира — 55 рублей. А всего кол-
лективы предприятий обществен-
ного питания внесли на этот счет
256 рублей.

А. ФИГУРИН,
рабкор.

ставитель областного управле-
ния культуры М. П, Панфило-
ва. Она заметила, что в 1976
году на конкурсе учащихся

детских музыкальных школ об-
ласти в училище имени Му-
соргского сланцевчане оказа-

лись в числе лучших. За успехи

в педагогической деятельности

она вручила Почетную грамоту

преподавателю школы Е. И.
Ивановой.

С поздравлениями в адрес

школы выступают директор

Кингисеппской музыкальной
школы В. П. Храмцов, ученица

восьмого класса СлаНцевской
школы Марина Новикова,
председатель горкома профсою-
за работников культуры Э, II,
Горшкова, директор детской ху-

дожественной Школы Е<- С.
Дмнтренок, директор объеди-
ненной районной . библиотеки
А, П, Хлюстова, За творческое

отношение к делу Почетными
грамотами награждаются ди-

ректор школы А. А, Семенов,
завуч К. К. Грушко, педагог

А. А. Усова. Лучшим работни-
кам школы вручаются грамоты

и памятные подарки.

Официальная часть закон-
чена, начинается концерт. От-
крывает его хор учащихся

младших классов. Мальчики и

девочки в парадной школьной
форме поют песни о Чапаеве,
«Наташка-первоклашка», «Мор-
ские волки». В концерте прини-

мают участие выпускники шко-

лы, а ныне студенты музы-

кального училища имени Му-
соргского Андрей Пономарев,
Виталий Дмитриев, Сергей
Алексеев. В зале тепло встреча-

ют дуэт гитаристов, преподава-

теля школы В. А. Шатова, пре-

красную игру Светы Балашо-
вой. Завершается концерт вы-

ступлением хора старшекласс-
ников.

Юбилейный торжественный

вечер закончен. Впереди у пе-

дагогического коллектива -дет-

ской музыкальной школы мно-

го успехов'. Хороших вам уче-

ников, дорогие товарищи!

Д. ШЕВЧУК.

НА СНИМКАХ: В. А. Шатов
исполняет «Рондо» Бетховена.
Внимая звукам музыки (на пе-

реднем плане Марина Нови-
кова).

ПРАЗДНИЧНО украшенные фойе
Домов культуры, клубов встре-

чали в эти дни детей, взрослых.

Например, в Старополье приближе-
ние праздника еще чувствовалось
задолго до наступления Нового
года. В Дом культуры шли люди,

чтобы посоветоваться как сшить
новый костюм, обыграть его на ба-
ле-маскараде.

И вот 30 декабря фойе Дома
культуры заполнилось улыбками,
смехом, шутками отдыхающих жи-

телей деревни. Не обошлось без
традиционных персонажей ново-

годнего вечера — Деда Мороза,
Снегурочки, бабы-Ягн, скомороха.
Они веселили людей, еще больше
внося в жизнь села праздничное

настроение.
Впервые работники Дома культу-

ры взялись'за организацию утрен-

ника для детей. Послали каждому
ребенку приглашение, предложили
руководителям совхоза выдавать

подарки не в профсоюзном коми-

тете, как практиковалось раньше,

а прямо на этом мероприятии из
сказочно расписанного домика, ус-

тановленного в  фойе здания.
*   *   *

сеева пекли блины, варили души-
стый чай, чтобы после празднично-

Своеобразно, с большой выдум-  го веселья  усадить    розовощекую
кой организовали отдых для своих   детвору за стол.

ВСТРЕЧАЯ НОВЫЙ ГОД
БУДНИКЛУБНОЙ     РАБОТЫ

детей трудящиеся мясокомбината.
Погода удалась в эти новогодние

дни на славу. Приятно было дет-
воре катиться в больших санях по
сверкающему белизной снегу. «Из-
воздчики» доставили ребят прямо
к большой красавице-елке. Дед
Мороз и Снегурочка, роли

которых уже не один год ис-
полняют В. М. Вггсильев и Л. А-.
Клементьева, веселили детей шут-
ками, рассказами, стихами, орга-

низовывали для них забавные со-

стязания, конкурсы, игры, катание
с горки.

А  в  это  время другие хозяйки
вечера А. Н. Лосева и Н. М. Алек-

На проведение новогоднего

празника для детей профсоюзный
комитет, администрация предприя-
тия выделила 200 рублей. На сто
были приобретены подарки. Дру-
гая часть суммы затрачена на су-
вениры, игрушки и прочие новогод-
ние принадлежности.

*   *   *

Дом культуры горняков укра-

шен картинами с изображением
любимых персонажей детских хка-
зок — волка, лисы, зайца, кроко-

дила Гены, гирляндой елочных ог-
ней. Четыре дня подряд работники
его по несколько потоков прини-
мали у себя шумную детвору. Все-

го за четыре дня Дом культуры по-

сетили около четырех тысяч детей.
Столько же дней подряд вновь и

вновь входил в свою роль Деда
Мороза активный участник худо-

жественной самодеятельности До-
ма культуры горняков, старожил

нашего города А. И. Кустов. За
ним уже много лет закрепилось это
ответственное поручение. Ребята
узнавали в нем полюбившегося им

с прошлых новогодних представ-

лений  Деда  Мороза.
Кроме сценария у новогодней

елки детям был показан концерт,

в котором* приняли участие юные
артисты художественной самодея-

тельности Дома культуры горня-
ков, мультипликационные фильмы.

Нет, такого культурного учреж-
дения в городе и районе, где не
прошли бы праздничные представ-
ления. Балы, утренники состоялись
во Дворце культуры ' завода
«Сланцы», клубе «Шахтер», рай-
онном Доме культуры. Домах
культуры Новоселья, Старополья,
Овснща, клубах деревень,

В. КАРАСЕВА.



НОВЫЕ    ФИЛЬМЫ
На экране кинотеатра «Труд»

с 7 по 9 января демонстрирует-

ся новый цветной широкоэкран-

ный художественный фильм

«Легенда о Тиле», поставлен-

ный по мотивам романа извест-

ного бельгийского писателя

Шарля Де Костера. Фильм
первый в двух сериях вышел

под названием «Пепел Класса».
Скоро на экране — фильм вто-

рой, также в двух сериях, под

названием «Да здравствуют ни-
щие». Над фильмом работали
режиссеры-постановщики Алек-
сандр Алов и Владимир Нау-
мов, их мы знаем по фильмам
«Павел Корчагин», «Тревож-
ная молодость», «Бег», «Мир
входящему» и другим.

Фильм «Легенда о Тиле»
действительно легенда, героя

фильма —Тиля родила народная

фантазия. Бесконечно странст-

вует Тиль по суше, морю, из

города в город, где его ожида-

ют все .новые и новые приклю-
чения;'

На съемочной площадке «ле-

генды» встретились московские,

ленинградские, литовские, эс-

тонские, украинские актеры. В
роли Тиля снимается таллин-

ский актер Лембит Ульфсак,
так же известные нам актеры

Михаил Ульянов, Евгений Лео-
нов, Наталья Белохвостикова,
Иннокентий , Смоктуновский,
Анатолий Соломин и многие

другие.

С 10 по 13 января демонст-

рируется новый цветной худо-

жественный фильм «Служеб-
ный роман» в двух сериях.

Фильм создан на основе пьесы

«Сослуживцы», которая вот

уже несколько лет идет в теат-

рах нашей страны. В нем рас-

сказывается о том, как эконо-

мист Новосельцев, получающий
небольшую зарплату и облада-
ющий, как он сам про себя го-

ворит,   заурядной   внешностью.

пускаетя в рискованную аван-

тюру. Чтобы стать заведующим

отделом ц получить прибавку
в жаловании, начинает ухажи-

вать за немолодой и. некраси-

вой начальницей по прозвищу

«Мымра». Постепенно он от-

крывает в ней задушевного, не-

ординарного человека. Рассу-
дочное, корыстное ухаживание

перерастает в любовь. Замкну-,
тая женщина сбрасывает с се-

бя защитную маску «сухаря»,

за которой скрывалась нежная

и трепетная душа.

Коррес-

понденты

ТАСС и АПН

сообщают...

ОПАСНАЯ БЛИЗОРУКОСТЬ
Если пройти по магазинам

главной торговой улицы Вены
Мариа-Хильферштрассе, то на

их прилавках увидишь в ос-

новном изделия с иностранны-
ми марками, В только что от-
крытом здесь крупном универ-
маге лишь три-четыре процен-
та товаров австрийского произ-

водства, остальные швейцар-
ского, так как владелец мага-
зина — швейцарский торговый
концерн.

Маленькая Австрия букваль-
но наводнена автомобилями,
мотоциклами, телевизорами, ра-

диоприемниками,         одеждой,
обувью, мебелью, изготовлен-
ными иногда за многие тысячи
километров от ее границ. Соб-
ственно же австрийские товары

зачастую остаются лежать на
складах. И уже коль скоро ав-
стрийские производители сдают

позиции на внутреннем рынке,
тем более они не в состоянии
противостоять конкурентам из
стран Западной Европы, США,
Японии на рынках внешних.
Образуется дефицит внешней
торговли, то есть превышение
импорта над экспортом, кото-
рое в этом году должно соста-
вить огромную сумму в 70 мил-
лиардов шиллингов (100 шил-
лингов=4,49 рубля).

Создавшееся положение' на^
столько серьезно, что об этом
открыто заговорили и те, кто
отнюдь не желает потрясать
основы буржуазного общества.

С необычными для себя от-

кровениями выступила, напри-
мер, газета, отражающая мне-

ние крупных собственников, —

«Ди прессе». Оказывается, ка-

ждый четвертый австриец сего-

дня работает на предприятиях,

контролируемых иностранным

капиталом и производящих чет-

вертую часть всей массы това-

ров, предлагаемых на австрий-
ском внутренном рынке. Со-
гласно статистике националь-

ного банка Австрии, доля зару-

бежных инвестиций в нефтепе-
рерабатывающей, электротех-

нической, химической промыш-

ленности составляет около 40
процентов, в страховом деле и

торговле страны — 20 про-

центов.

Все более глубокое проник-

новение иностранного капитала

в различные отрасли австрий-
ской экономики — результат ее

однобокой ориентации на За-
пад, на страны «Общего рын-

ка». В итоге многие мелкие и

средние фирмы Австрии, не

выдерживая конкуренции, за-

крываются. Губительные по-

следствия экспансии монопо-

лий ФРГ, Италии и других

стран испытывает на себе и та-
кая важная отрасль австрий-
ской экономики, как металлур-

гическая          промышленность.

Стальные картели ЕЭС не толь-

ко вытесняют Австрию с ее

традиционных внешних рынков,

но и ставят в такие условия,

когда она вынуждена увеличи-
вать импорт стальных изделий
за счет интересов собственной
металлургической промышлен-

ности. Так, за минувшие девять

месяцев прошлого года по
сравнению с аналогичным отрез-

ком времени предыдущего года

импорт проката увеличился на

45 процентов. Этим, в частно-

сти, объясняется введение с

этого года на предприятиях

металлургического концерна

«ФЕСТ-Альпине» так  называе-

ЗАРУБЕЖНЫЙ    КАЛЕЙДОСКОП

СПАСТИ СЛОНОВ
Африканские слоны находят-

ся в опасности — таково мне-

ние видного кенийского биоло-
га Дугласа Гамильтона.

В прошлом году охотники

уничтожили на африканском
континенте от 100 до 400 тысяч

этих удивительных животных.

Только в Гонконг было выве-

зено 710 тонн слоновой кости.

Корабли с . ценным грузом от-

правились также к берегам
Японии, Китая, Индии, Европы
и Америки.

Варварскими остаются спосо-

бы охоты на слонов. По словам

очевидцев, в Чаде их расстрели-

вают с вертолетов, в Судане
нередко сжигают заживо. С
1970 года в Кении уничтожена

половина стада этих живот-

ных.

мых сокращенных  рабочих не-

дель.

Повсюду в стране растет без-
работица, особенно среди моло-

дежи. Уровень инфляции дости-

гает почти шести процентов.

Приведенные факты вызыва-

ют все большую озабоченность
широких слоев населения Авст-
рии. Отражением этой озабо-
ченности являются и те словес-

ные баталии, которые разыгры-

ваются чуть ли не на каждом

заседании парламента между

членами всех представленных в

нем буржуазных партий. При
этом каждая из них заботится

вовсе не об интере-

сах народа,, а о

том, чтобы прийти
к очередным выбо-
рам с наилучшими

шансами на победу. Правитель-
ство же под шум парламент-

ских дискуссий объявляет' о

предстоящем повышении то од-

ного, то другого налога. А не-

давно в газетах был напечатан

довольно длинный список то-

варов, на которые с 1 января

1978 года налог, взимае-

мый при продаже в пользу го-

сударства, увеличивается с 18
сразу ^до 30 процентов. Причем
в этот список товаров'' попали,

например, -часы, фотоаппараты
и многие другие предметы мас-
сового спроса, названные

«предметами роскоши».

Повышаются тарифы на про-

езд в автобусах и электропо-

ездах, на многие виды услуг.

Правительство, как видим,

ищет возможность выправить

нынешнее печальное положение
финансов страны, но ищет их

явно не тан, где следовало бы.
Достаточно сказать, что только

предприниматели ФРГ выкача-
ли в прошлом году из Австрии
прибыли на сумму четыре мил-

лиарда шиллингов. В нынеш-
нем году эта. сумма, несомнен-

но, значительно возрастёт. Ка-
залось бы,- вот где следует

принять самые срочные меры и
помешать иностранным монопо-

лиям грабить Австрию. Но не

тут-то было: как заявил недав-

но в интервью по телевидению

министр торговли Штарибахер,
в австрийском законодательст-

ве нет положения, пО которо-
му можно было бы заставить
иностранные фирмы торговать
товарами австрийского произ-

водства. Остаются лишь сред-

ства «морального воздействия»,
то есть уговоры.

Конечно, можно было бы по-
сочувствовать беспомощности
г-на министра, если бы речь не

шла о таком серьезном деле,

от которого зависит благосо-
стояние миллионов австрийских
трудящихся. Проводимая ныне

экономическая' политика остав-

ляет им все меньше надежд.

В. БОЕВ,
собств. корр. АПН.

Вена.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ        !

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 7 ЯНВАРЯ
8.00 — «Время». 8.45 — Мульт-

фильм «Незнайка в Солнечном го-

роде». 8-я серия — «Снова вме-

сте». 9.00 — «Больше хороших то-

варов». 9.30 — «Утренняя почта».

10.00 — «По музеям и выставоч-

ным залам». 10.30 — «Москвич-
ка». 11.45 — «Почта программы

«Здоровье». 12.30— «Госпожа Ме-
телица». Фильм (ГДР). 14.00 —

Международная встреча по хок-

кею. «Спартак» (Москва) —коман-

да НХЛ «Монреаль канадиенс».

16.00 — Тираж «Спортлото». 16.15
— «Очевидное — невероятное».

,17.15 — «Лесси». Фильм. 18.15 —г!'
«Веселый медвежонок». Фильм-
спектакль Центрального театра
кукол. 19.05 — «Восстание». До-
кументальный фильм. 19.35 — Иг-
рает М. Виллеруш. 19.45 — «Веч-
ный зов». Фильм. 1-я серия —

«Старший брат». 21.00 — «Время».
21.30 — Всесоюзные соревнования
сильнейших фигуристов. Парное
катание. Произвольная програм-
ма. 22.30 — «Мелодии и ритмы за-

рубежной эстрады».

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 8 ЯНВАРЯ
8.00 — «Время». 8.50 — «Не-

знайка в Солнечном городе». 9 и

10-я серии. 10.00' — «Служу Со-
ветскому Союзу!». 11.00 — «Крас-
ный петух Плимутрок». Фильм.
12.05 — «Антология советской
песни». 12.30 — «Сельский час».

13.30 — «Музыкальный киоск».

14.00 — «Театральный спектакль».
16.00 — «По вашим письмам».

16.40 — «Международная пано-

рама». 17.10 — «На арене цирка».
18.15 — Мультфильмы. 18.45 —

«Клуб кинопутешествий». 19.45 —

«Вечный зов». Фильм. 2-я серия —

«Ночь перед рассветом». 21.00 —

«Время». 21.30 — Всесоюзные со-
ревнования сильнейших фигури-
стов. Женщины. Произвольная
программа. Оригинальный танец в
исполнении спортивных пар.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 7 ЯНВАРЯ
16.05 — Для детей. «Сказки о

машинах». Мультфильм. 16.15 —

Для школьников. «Новогодняя ел-
ка». 17.30 — «Сельская орбита».
Тележурнал. 18,30 — Камерная
музыка ленинградских композито-
ров. 19.00 — «Ленинград». Инфор-
мационная программа, 19.30 —

«Театральные встречи». У нас в
гостях финский драматический
театр г, Петрозаводска, 20,15 —

«Горизонт», Программа для моло-
дежи.   Встреча   с    н.  а, РСФСР

В марте 1978 года

ОРГАНИЗУЕТСЯ
ВСТРЕЧА

бывших учащихся

Сланцевских школ

7— 10-х классов

1939—1941 годов.

Желающих принять участие

во встрече просим о своем со-

гласии сообщить письменно до
20 января 1978 года по адресу:

г. Сланцы, ул, Кирова, дом

№ 23, комната № 4, или по те-

лефону № 2-31-33,
Оргкомитет.
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СЛАНЦЕВСКИЙ
ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД

приглашает на работу

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ - РЕ-
МОНТНИКОВ,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту обо-
рудования,

СЛЕСАРЕЙ - САНТЕХНИ-
КОВ,

ПОМОЩНИКА МАШИНИ-
СТА ЭКСКАВАТОРА,

ТРАНСПОРТЕРЩИЦ,
ДВОРНИКА ЖКО,
ЭЛЕКТРО-
ГАЗОСВАРЩИКОВ'.
С предложениями обращать-

ся в отдел кадров Сланцевского
цементного завода,

'   3—1

И. Мирошниченко. 20,55 — «Пла-
вучая буровая Бакы», «Звучащее
дерево». Документальные фильмы,
21,30 — «Двенадцатая ночь», Ху-.
дожественный фильм. По оконча-

нии — Новости,

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 8 ЯНВАРЯ
16,35 — Для детей, «Маугли»,

Мультфильм, 17,45 — «Гости «Рам-
пы». 18,30 — «По заявкам теле-

зрителей». Концерт, 19,15 — «По
музеям и выставочным залам».

Центральный выставочный зал.

Выставка произведений ленинград-
ских художников, посвященная

60-летию Октября, Передача 1-я.
20,00 — Эстрадный концерт, 20,40
— «По родной стране», «Город на
КАМе», «Город Рорно». Докумен-
тальные фильмы. 21.30 — «Свой
среди чужих, чужой среди своих».

Художественный фильм.

,    ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 7 ЯНВАРЯ
11.30 — «8 и 16». 1.2.00 — Цв.

тел. «Природа и человек»: «Кош-
кар» и «Возвращение ценности».

14.00 — Международная встреча

по хоккею: «Срартак» (Москва) —
команда НХЛ «Монреаль кана-

диенс» (из Канады). 16.15 — «Го-
ры, горы...». Телефильм. 16.35 —

Цв. тел. «Филателия». 16.45 —

«Вьетнам — Южная страна. Вьет-
нам победил — Вьетнам победит».
18.00 — Вечерняя программа.

18.05 —- Цв; тел. «Читая книгу
природы»." 18.30 — Цв-. тел. «Дет-
ский экран». Поют малыши А и
мультфильм «Голубой щенок».

19.20 -^ Художественный фильм
«Вкус халвы». 20.30 — ^«Актуаль-
ная камера». 21.30 — «Мастера
эстрады». Эйно Баскин (повторе-
ние). 22.20 — Реклама.

И   И   О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 5 января

—  художественный фильм «Ищу
мою судьбу». Начало в 17, 19, 21
час. Для детей. «Потрясающий
Берендеев». Начали в  15 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
5 января — новый цветной кино-

фильм «Схватка в пурге». Начало
в 17, 21 час. Широкоэкранный ки-

нофильм «Незнакомый наследник».
Начало в 19 часов. Для детей.
«Конек- Горбунок». Начало в 15 ча-

сов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 5 яйваря
—    новый цветной кинофильм
(Франция) «Ничего не случилось».

Начало в 12, 14, 16, 18, 19,50 :, 22
часа. Кинопанорама. Отрывки из

кинофильмов: «Позови меня вдаль

светлую», «Ненависть», «Служеб-
ный роман», «Дума о Ковпаке»
(фильм 3-й). Начало в 19 час. 50
мин. Для детей. «Мальчики». На-
чало в 10 часов 30 минут. 6 янва-
ря — «Ничего не случилось». На-
чало , в 12,- 14, 16,- 18.15, 20.10, 22
часа. Для детей. «Ни дня без
приключений». Начало в 10 часов

30 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 5 января —

художественный фильм «Нетерпи-
мость». (1-я серия). Начало в 17,
19, 21 час. Для детей. «Провал
«Голубой Змеи». Начало в 13 ча-

сов.

УВАЖАЕМЫЕ
СЛАНЦЕВЧАНЕ!

В широкоэкранном кинотеат-

ре «Труд» установлены игровые
автоматы.  Перед  началом  лю-

бого сеанса вы  можете весело
провести   время     и    получить,

т. е. выиграть интересный приз.

Посетите наш кинотеатр.

Администрация.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЛЕСОКОМБИНАТУ

срочно требуются   .

ШОФЕРА,
ТОКАРЬ ПО ДЕРЕВУ,
РАБОЧИЕ на лесозаготовку,

ГЛАВНЫЙ  БУХГАЛТЕР.
Обращаться  в отдел кадров.
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Коллектив базы торга глубоко скорбит по поводу смерти ВА-
СИЛЬЕВА Федора Васильевича и выражает соболезнование семье

и  близким покойного.

Газета выходит
по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам

НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, Банковская ул., 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактор — 2-23-81, зам. редактора, отдел промышленности— 2-16-65,
отв. секретарь — 2-17-85, отдел партийной жизни — 2-14-06, отдел сельского хозяйства — 2-16-70, отдел культуры, быта, писем и мас-

совой работы — 2-23-65, отдел комсомольско-молодежной жизни, фотокорреспондент — 2-16-03, корректоры — 2-13-60, бухгалтерия
— 2-27-81.   Объявления   принимаются  в   бухгалтерии редакции  по  понедельникам и средам с 14 до 18 часов.

ППО № 1 — 1 Ленуприздата гор. Сланцы, Банковская улица, дом № 3.-   Газету набирали линотипистки Зверева А. А., Зверева Л. И., верстала Скокова 3. А., печатали

Ковалева Т. И., Минина Н. С.             Корректор Добрякова А. В.                     Объем 0,5 печ. л.               . ..                                                                         Тираж 13 100. Заказ 19


